

## Cara Menjadi Blogger

Categories : [Bisnis](#)



Menjadi seorang blogger memang dituntut harus konsisten, berikut 5 tips Cara Menjadi Blogger yang bisa Ikutseo kumpulkan untuk Anda calon blogger sukses.



## #1) Siapkan Toolbox [Blogger](#) Anda

Hal pertama yang harus disiapkan adalah toolbox. Bukan kunci pas atau barang-barang perkakas, tapi dengan software blogging; domain; dan SEO.

Blogging ini sedikit seperti membangun rumah.

Tentu, mungkin saja mulai membangun dari bawah ke atas, tapi ada banyak pekerjaan yang perlu dilakukan di pondasi sebelum itu. Blogging tanpa menyiapkan kotak peralatan Anda seperti rumah itu – itu ada, tapi sangat tipis dan rawan berantakan.

Pertama, Anda perlu memilih platform. Platform itu harus dipilih berdasarkan apa yang ditawarkannya kepada Anda dan audiens Anda. Apakah Anda seorang blogger visual? Mungkin Tumblr akan bekerja. Jika Anda terutama berbasis kata (seperti kebanyakan penulis olahraga), mungkin menggunakan WordPress lebih baik.

Apa pun itu, berikan beberapa pemikiran untuk konten demografis, konten, dan audiens Anda.

Kedua, Anda perlu mencari tahu domain dan situs Anda. Beberapa orang tidak memiliki domain sendiri karena biaya, namun memiliki nama domain bisa sangat besar untuk uang. Ini berarti Anda dapat memonetisasi situs Anda melalui iklan dan mulai membangun “merek” Anda.

Terakhir, Anda perlu mencari tahu hal-hal di balik layar seperti SEO.

Mengoptimalkan situs Anda tidak akan membawa lalu lintas secara otomatis, namun membantu meningkatkan roda sehingga Anda dapat fokus pada konten Anda. Selalu perhatikan SEO dan bagaimana situs Anda beroperasi untuk mesin pencari (jika ragu, mudah untuk menemukan panduan hebat juga).

**[Baca Juga : Cara Submit Sitemap ke Bing Webmaster](#)**

## #2) Lakukan Riset Blog Anda

Anda mungkin berpikir bahwa Anda tahu semua yang ada tentang olahraga Anda. Inilah masalahnya: bahkan blog olah raga yang sepertinya tahu segalanya (seperti prediksi Betting Gods untuk sepakbola Italia, misalnya) melakukan penelitian mereka. Tidak terkecuali.

Itu karena semuanya selalu berubah. Pemain cedera atau meninggalkan olahraga, manajemen berubah, dan olahraga itu sendiri berkembang dari waktu ke waktu.

Agar benar-benar menjadi blogger olahraga yang kompetitif, penting untuk selalu tetap berada di puncak basis pengetahuan olahraga Anda.

Ini juga berarti meneliti olahraga blogging. Ketahuilah siapa nama teratas di lapangan. Siapakah orang yang Anda cari dan baca sering? Bagaimana mereka menulis konten mereka dan memasarkannya? Apa yang tampaknya mereka lakukan dengan benar?

Melakukan beberapa pemikiran kritis tentang blogger olahraga papan atas dapat membantu memberi Anda inspirasi dan gagasan yang diperlukan untuk mengukir tempat Anda sendiri di pasar.

### **#3) Temukan Niche Blog Anda**

Anda telah menyiapkan blog Anda, mengoptimalkannya, dan mempelajari semua yang perlu diketahui tentang olahraga dan blogger teratas Anda.

Sekarang apa?

Inilah saatnya untuk mulai memikirkan konten apa yang ingin Anda berikan.

**[Baca Juga : Tips Meningkatkan Produktivitas Bisnis](#)**

Inilah hal yang menyedihkan: ada banyak orang yang menulis blog olahraga, dan mereka melakukannya tanpa uang. Itu berarti konten Anda harus menjadi langkah di atas sisanya.

Ini juga berarti Anda perlu menemukan ceruk untuk ditempati, sesuatu yang berbeda dari orang lain. Tanpa ceruk ini, Anda adalah suara lain dalam lautan suara. Namun, jika Anda bisa menemukan sudut yang Anda pandai, atau sesuatu yang dapat Anda berikan agar tidak dimiliki orang lain, Anda akan mendapatkan hak atas uang itu.

Orang mungkin bertanya-tanya mengapa Starbucks begitu sukses. Lagi pula, ada banyak kedai kopi yang berbeda. Tapi Starbucks tahu cara untuk merancang pengalaman kedai kopi yang sama setiap saat. Mereka bahkan memanggang kacang dengan cara yang persis sama di mana-mana sehingga selalu akrab bagi orang.

### **#4) Tulislah Pendek, Tulis Cerita, dan Tulislah Banyak**

Ada satu hal yang selalu penulis katakan ketika menyangkut saran:

**Menulis, menulis, menulis.**

Kapan pun Anda merasa tersumbat, turun, atau tidak termotivasi, tuliskan apa saja. Cara terbaik untuk menjadi lebih baik adalah dengan menulis banyak.

Kedua, ada dua aturan untuk menulis blog yang banyak orang tidak mengerti. Mereka berpikir blog perlu diformulasikan dengan sejumlah kata ajaib dan frase kunci.

Buang itu. Ingat dua aturan sederhana saat Anda menulis.

**Baca Juga :** [Cara Mendapatkan Uang Dari URL Shortener](#)

Aturan nomor satu: menulis cerita. Otak manusia dihubungkan untuk menyukai cerita, jadi jika Anda bisa menulis blog olahraga Anda seperti cerita fiksi, orang akan memakannya.

Aturan nomor dua: tulis lebih pendek. Tidak ada yang mau membaca blog lima halaman karena alasan yang sama bahwa banyak orang tidak ingin membaca Moby Dick – ini terlalu lama. Tulislah sebentar sehingga audiens Anda bisa bermain skim, siap cepat, dan melanjutkan hidup mereka.

## #5) Jaga Telinga Anda tetap Terbuka

Yang ini mudah, tapi banyak berhubungan dengan memelihara blog yang bagus.

Tanggapi pembacamu. Berbicara dengan mereka, jaga agar komunikasi tetap terbuka. Buat sebuah komunitas. Dengarkan blogger dan komentator olahraga. Lakukan semua yang Anda bisa untuk menjadi lebih lancar. Itulah jalan menuju kesuksesan.

Begitu Anda memiliki konten yang disukai orang, mereka pasti ingin berbicara dengan Anda. Mereka ingin bertanya dan terhubung. Melakukan hal ini tidak hanya membangun blog Anda tapi juga membangun ikatan yang benar-benar kuat antara pembaca Anda dan diri Anda sendiri.

Ini tidak semua untuk itu – ada lagi yang harus dipelajari tentang memulai blog, tentu saja. Namun, dengan langkah-langkah ini, Anda bisa mulai dengan cara mendapatkan uang dengan blog olahraga.

## Related Posts

- [Hello world!](#)
- [Download Ebook Si Tukang Tidur Gratis](#)

## Related Post

[4 Cara Meningkatkan SEO Instagram](#)

[views 117](#)

[3 Kesalahan Berjualan di Media Sosial](#)

[views 378](#)

[Kerajinan Marmer Tulungagung](#)

[views 1936](#)

[Cara Efektif Meningkatkan Penjualan](#)

[views 1168](#)